

LA FEMME DE SOCRATE

Qui aurait pensé que Socrate - le grand philosophe connu pour sa sagesse, son calme et ses paroles profondes - vivrait avec une femme qui mettait constamment sa patience à l'épreuve ?

Sa femme était tristement célèbre pour sa langue acérée, sa présence dominatrice et son tempérament implacable. Chaque matin, elle le poussait hors de la maison à l'aube, et il ne revenait que lorsque le soleil était sur le point de se coucher.

Pourtant, malgré son caractère difficile, Socrate a toujours parlé d'elle avec respect et même avec gratitude. Il a admis un jour qu'il lui devait une partie de sa sagesse, car sans ces épreuves quotidiennes, il n'aurait jamais appris que la vraie sagesse vit dans le silence et que la paix se trouve dans l'immobilité.

Un jour, alors qu'il était assis avec ses étudiants, elle se mit à lui crier dessus comme d'habitude, mais cette fois-ci, elle lui versa de l'eau sur la tête. Inébranlable, Socrate s'essuie simplement le visage et dit calmement : "Eh bien, après le tonnerre, il fallait s'attendre à la pluie. Son histoire se termine brusquement. Au cours d'un autre de ses accès de colère, alors que Socrate, comme toujours, restait calme et silencieux, sa colère l'emporta. Elle est victime d'une crise cardiaque et meurt la nuit même. Alors qu'elle se déchaînait comme une tempête, Socrate restait un océan de calme.

Son nom est entré dans l'histoire. Son sang-froid est devenu une légende. Il ne s'agit pas seulement d'une histoire de conflit, mais d'un rappel que la force se manifeste souvent dans le silence et que les plus grands maîtres sont parfois déguisés en personnes les plus difficiles à vivre.